

Aikidovorführung beim Internationalen Karate Gasshuku mit Hanshi Kamohara 10. Dan Japan und Hanshi Casey 9. Dan, UK



Datum: 15.06.25

Zeiten: 11:30 Uhr

Ort: Sportpark Warnemünde
Parkstrasse 45

Erleben Sie eine besondere Aikido-Vorführung beim Internationalen Karate Gasshuku mit Hanshi Kamohara (10. Dan, Japan) und Hanshi Casey (9. Dan, UK)!

Als Highlight präsentieren wir die Kunst des Aikido unter der Leitung von Pierre Congard, 6. Dan Aikikai, einem der renommiertesten Aikido-Lehrer Europas. Pierre Congard ist technischer Leiter der Freien Deutschen Aikido Vereinigung und seit über 40 Jahren aktiver Aikidoka. Seine Ausbildung absolvierte er bei den legendären Meistern Tamura Shihan (8. Dan) und Toshiro Suga Shihan (7. Dan), beides direkte Schüler des Aikido-Begründers Morihei Ueshiba.

Congard besitzt das staatliche französische Aikido-Lehrerdiplom und ist bekannt für seinen dynamischen, präzisen Stil und seinen humorvollen, motivierenden Unterricht. Seine Vorführungen verbinden technische Raffinesse, effektive Selbstverteidigung und die Philosophie der Harmonie – ein Muss für alle Kampfkunstbegeisterten!

Seien Sie dabei und lassen Sie sich von Aikido auf höchstem Niveau begeistern!